



À PROPOS

DES CENTRES DE LA JEUNESSE ET DE LA FAMILLE BATSHAW



BONNES VACANCES!

Margaret Douek, directrice générale

Nous venons de vivre une année riche en activités, en succès et en défis. J'ai bien hâte de vous revoir au début de l'automne, pour pouvoir nous pencher sur nos réalisations et sur les plans de la prochaine année.

Je saisis cette occasion pour vous souhaiter à toutes et à tous d'excellentes vacances!

ÉLECTROMÉNAGERS GRATUITS!

Kim Kurtz – Services bénévoles - Direction générale

Enfin, les familles et les jeunes qui ont besoin de cuisinières ou de réfrigérateurs recevront un coup de pouce! *Corbeil Électroménagers* et le *Groupe CDP inc.*, en collaboration avec les centres jeunesse du Québec, lancent un programme pour venir en aide aux familles et aux jeunes en leur offrant des électroménagers de seconde main. Les appareils seront même livrés à domicile.

Ce projet apportera un soulagement tant aux intervenants qu'aux personnes démunies. Ce problème de longue date constituait un défi de taille pour les intervenants. Non seulement devaient-ils trouver des appareils en bonne condition, mais ils devaient également s'occuper de les faire livrer. *Corbeil Électroménagers* a généreusement offert de résoudre ce problème. La compagnie s'occupera du transport (des donneurs aux receveurs), de la vérification et de la réparation des électroménagers, le tout sans frais. Si vous désirez donner vos vieux appareils, veuillez composer le 1-877-660-7521.

Dès maintenant, un simple processus met ce programme à la disposition des intervenants des Centres Batshaw : par exemple, si une famille a besoin d'une cuisinière, l'intervenant envoie un courriel à Kim Kurtz, en y indiquant le nom, l'adresse complète et le numéro de téléphone de celle-ci, en plus de son propre nom et de son numéro de téléphone. Après vérification, la demande est envoyée à *Corbeil Électroménagers* qui fera la livraison directement à l'adresse mentionnée.

N'hésitez donc pas à envoyer vos demandes pour une cuisinière, un réfrigérateur, une laveuse ou une sècheuse, à Kim Kurtz. Nous remercions sincèrement *Corbeil Électroménagers* de « faire une différence »!

MISE À JOUR SUR LA GRIPPE A (H1N1)

Services de prévention de la violence, de santé et de sécurité

Depuis le 11 juin, le niveau d'alerte de l'Organisation mondiale de la santé (OMS) est maintenant à la phase 6, soit celui de la pandémie. Cette décision était anticipée, si bien que les autorités de santé publique et les établissements du réseau de la santé et des services sociaux, dont nous faisons partie, étaient déjà mobilisés.

Bien que les cas signalés dans notre région soient bénins et contrôlés, nous vous rappelons que de simples mesures d'hygiène permettent de réduire efficacement les risques d'infection et la propagation des virus. Se laver les mains régulièrement et minutieusement avec de l'eau et du savon et tousser et éternuer dans le pli du coude en font partie. Pour toute question relative à votre santé, communiquez avec Info-Santé (8-1-1) et consultez régulièrement le site www.pandemiequebec.gouv.qc.ca.

L'OMS est le maître d'œuvre du dossier. Elle émet les directives et mises à jour à l'échelle mondiale selon le modèle *top-down*. Au Québec, c'est le MSSS qui joue ce rôle. Il supervise toutes les activités et prend toutes les décisions pour réduire les risques de propagation du virus. Comme établissement membre du réseau, nous appliquons toutes les directives et ne pouvons prendre aucune initiative dans ce dossier.

Le comité de direction des Centres Batshaw est régulièrement informé de l'évolution de la situation et vous mettra au courant de tout nouveau développement qui pourrait avoir des répercussions sur votre travail.

12^e POW-WOW ANNUEL DES CENTRES BATSHAW

« HONORONS NOS JEUNES »

Nathalie Dumontier, comité organisateur du pow-wow

Le 12^e pow-wow annuel des Centres Batshaw aura lieu, le **dimanche 21 juin**, au campus de Prévost, en collaboration avec les gens de Kahnawake. Il y aura sur place des danseurs, des chanteurs (Donna Jacobs de Kahnawake), des batteurs de tambour *Bull Rock Singers* et le groupe de batteuses *Odaya*, ainsi que des rafraîchissements et des mets traditionnels (viande de castor, viande fumée d'ours, ragoût de caribou, oies sauvages, esturgeon, truite grise et pain banique). De plus, nous serons témoins d'une cérémonie de « *walking out* » de bambins cris. Tous ces événements aiguïseront vos sens. Des objets d'artisanat seront également exposés et certains seront destinés à la vente.

Au cours de ce 12^e pow-wow, des représentants des Premières nations du Québec, de l'Ontario et d'autres régions du Canada viendront nous divertir, nous instruire et nous présenter leur culture. Nous aurons l'occasion de rendre hommage aux vétérans des Premières nations, aux Casques bleus, aux Rangers canadiens et à l'Aviation canadienne. Nous accueillerons aussi des invités spéciaux des Légions de Kahnawake, de Morin Heights et de Saint-Jérôme, ainsi que des membres de la 2^e patrouille des Rangers canadiens, dont plusieurs sont autochtones. Les commandants de cette patrouille assisteront aux festivités. De tels événements permettent aux communautés avoisinantes de prendre part aux activités de la journée.

L'admission et le stationnement sont gratuits. Nous comptons sur votre présence – **le dimanche 21 juin, de 11 h à 17 h, au campus de Prévost** - beau temps, mauvais temps! Un autobus quittera Atwater, à 9 h 30. Réservez votre siège en téléphonant à Merv, au poste 6800. Pour plus de renseignements, communiquez avec Scott Nicholls, poste 2239, Andy Simon, poste 2269, ou Nathalie Dumontier, poste 2232.

JOURNÉE PROFESSIONNELLE DU CMD

Virginia Kerr, éducatrice – Programmes de préservation de la famille – Direction des services à l'enfance et à la famille

Cette année encore, le comité organisateur vous invite à soumettre des sujets de présentations pour sa Journée professionnelle qui aura lieu, le vendredi 13 novembre 2009. Étant donné le succès récolté l'an dernier, nous désirons continuer sur notre lancée en vous présentant une journée remplie d'idées mobilisatrices qui couvriront toutes les sphères de notre travail, tant aux Centres Batshaw que dans la communauté. Tout sujet relié à nos interventions auprès des jeunes, des familles et de la communauté sera examiné; la présentation peut se faire sous forme d'ateliers, d'exercices interactifs et de tables rondes.

Tous les sujets proposés seront pris en considération. Nous vous prions de remplir le formulaire que vous trouverez sur l'intranet, sous CMD. Entretemps, vous pouvez faire part de votre intention de faire un exposé et mentionner le sujet choisi en envoyant un courriel à Gina Carvalho ou à Virginia Kerr.

LA PLANIFICATION DES RESSOURCES HUMAINES... EST PASSÉE AU VERT!

Afin d'améliorer nos efforts de recrutement, de mettre l'information à la portée d'éventuels candidats et de réduire l'utilisation du papier, le Service de la planification des ressources humaines a changé sa façon de recevoir et de traiter les curriculum vitae. Dès la mi-juin, les versions papier des CV des candidats externes ne seront plus acceptées. Par ailleurs, le personnel peut déjà postuler en ligne au moyen d'un système informatisé et centralisé, le *CVManager*. Grâce à ce système, les candidats internes pourront donc postuler sur l'intranet; quant aux candidats externes, ils pourront le faire en cliquant sur www.batshaw.qc.ca. C'est très simple : suivez les instructions, remplissez les champs appropriés et le tour est joué! *CVManager* est un système informatisé, confidentiel et « zéro papier ».